

**Pour la commémoration 9 anniversaire de Koweït
pays de l'humanité**

9/9/2014 - 9/9/2023



State	Kuwait
Capital	Kuwait
Space	17,818 km²
Population	4,500,000 people



Présentation générale du Koweït .

Koweït est un pays arabe musulman situé au Moyen-Orient au Golfe Arabe, il partage ses frontières au nord et au nord-ouest avec l'Irak, au sud et au nord-sud avec l'Arabie Saoudite, les côtes du Koweït se prolongent de 290 Km .

Le Koweït a neuf îles dont Feïkika la plus célèbre qui remonte à une ancienne histoire à travers de plusieurs civilisations ..

Koweït humanitaire .

Le Koweït est connu depuis sa création au dix-septième siècle précisément 1613 de ses œuvres de charité et ses initiatives humanitaires et aussi ses contributions bénévoles à l'intérieur du Koweït et à l'extérieur, le Koweït continue de faire ses œuvres humanitaires jusqu'à nos jours, ainsi que le Koweït a joué un rôle majeur depuis plusieurs années pour le soutien de l'action humanitaire envers son peuple et aussi envers les étrangers résidants sur son sol à travers de ces institutions officielle et celles de la société civile, comme aussi le Koweït a joué un grand rôle envers les pays et les populations du monde entier à travers de ses œuvres humanitaires pour le développement des pays et aussi son soutien envers la population qui souffre de la pauvreté, de famine, et de maladie, ainsi que des sinistrés des catastrophes naturelles, et des victimes des guerres, dans ce cadre le Koweït a mis en place plusieurs dispositifs comme le fonds koweïtien pour le développement, à cet effet le Koweït a accordé les prêts et les dons qui

ont aidé pour le développement de beaucoup de pays au monde

Les aides de Koweït à travers de plusieurs pays du monde depuis 1990 à 2014 sont plus de 42 milliards dont 8, 5 milliards de dollars sont consacrés aux prêts et aux dons .

Après ce parcours du Koweït dans le domaine des œuvres humanitaires, l'organisation mondiale de l'initiative du développement) en grande Bretagne en 2014 a fait sorti un rapport en plaçant le Koweït sur la première place au Golfe et au monde constitué du 20 pays pour les revenus nationaux comme aussi le Koweït est considéré le plus généreux au monde le Koweït est considéré pour sa méthode dans les œuvres humanitaires et bénévoles et de ses stratégies pour sa vision de 2035 en considérant l'action humanitaire est l'une de ses politiques prioritaires et primordiales

Initiative d'annulation des intérêts des prêts .

Le Koweït a d'habitude d'aider les pays dans le monde, parmi les initiatives humanitaires l'annonce de lex emir de Koweït Jaber Al-ahmad Al-jaber Assabah devant l'Assemblée générale des Nations Unies le 22 septembre 1988 pour l'initiative d'annulation des intérêts des prêts aux pays pauvres, ces prêts qui sont à peu près 13 milliards de dollars ce fait un milliard de dinars de 1000 prêt dont plus que cent pays en ont bénéficié .

Le Koweït a continué de donner ses aides et ses dons aux pays, aux peuples et aux organisations humanitaires afin de contribuer à la stabilité





de l'homme et sa quiétude, le Koweït a donné beaucoup des aides, comme l'aide de Koweït en 2007 un montant de 300 millions de dollars pour le soutien de la cause palestinienne au cours de conférences des donateurs à Paris .

Le Koweït a créé le fonds de soutien et financement des petites et moyennes entreprises de secteur privé dans le monde arabe d'un montant de deux milliards de dollars au cours de premier sommet économique des pays arabes le 20 / janvier 2009, le Koweït a contribué de 500 millions et le fonds de technologie et économie numérique au cours de quatrième sommet arabe pour le développement économique à Beyrouth en 2019 d'un montant de 200 millions de dollars, le Koweït a y contribué également de 50 millions de dollars, le Koweït a annoncé le concours d'Abdu- Rahman Al-soumeït pour le développement de l'Afrique.

Le Koweït a fait un don en Mars 2019 de 300 millions de dollars américains pour venir en aide au peuple syrien, les dons de Koweït au peuple syrien jusqu'à 2019 sont 1, 6 un milliard dollar américain .

Toutes ces œuvres humanitaires de Koweït ont permis au Koweït d'être le leader des œuvres humanitaires .

La méditation de Koweït entre les pays .

Le Koweït a joué un rôle important, un rôle de médiateur entre les pays ou entre les peuples et entre les organisations depuis longtemps, et que le Koweït continue de jouer ce rôle jusqu'à nos jours, pour cela le Koweït est nommé la terre de l'amitié et de la paix .



Le Koweït a procédé à faire les don depuis plusieurs années à travers de ses institutions spécialisées pour les dons comme le fonds koweïtien pour le développement créé au début des années soixantes .

Centre mondial pour l'humanitaire .

Le 9 septembre 2014 l'organisation des Nations Unies a choisi le Koweït comme un centre mondial de l'action humanitaire pour honorer ses efforts humanitaires au cours de conférence des donateurs pour le peuple syrien qui a été victime d'une guerre civile .

Le Koweït a accueillir sur son sol les trois conférences entre les années 2013, 2014,2015, comme aussi le Koweït a participé aussi à la conférence qui s'est déroulée en Grande-Bretagne 2016 , ainsi que l'organisation des Nations Unies a donné à l'ex Émir de Koweït Sabah Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah le nom de guide des œuvres humanitaires pour ses efforts dans le cadre de l'organisation des conférences des donateurs pour aider les pays et les populations sinistrées, parmi ces conférences la conférence organisée pour aider les enfants palestiniens et la conférence pour la reconstruction de l'Irak :

Conférences des donateurs .

Le Koweït a organisé plusieurs conférences pour les donateurs afin d'apporter son aide aux pays et à des populations sinistrées à savoir :

Conférence des donateurs pour l'est du Soudan au Koweït 2010 dont 42 pays participants avec des engagements pour un financement de 3,



5 milliards de dollars et que 30 organisations régionales et internationales ont y participé et 78 organisations de société civile et 84 société et que le Koweït a y contribué avec un montant de 500 millions de dollars .

Première conférence des donateurs pour le soutien du peuple syrien au Koweït 2013 dont 59 pays participants avec un engagement de 1, 6 milliards de dollars, dans cette conférence, le Koweït a fait aussi un don de 300 millions de dollars et que 13 organisations humanitaires internationales ont y participé avec un engagement de 194 millions de dollars.

Deuxième conférence des donateurs pour le soutien du peuple syrien 2014 les 69 pays et 24 organisations humanitaires ont y participé et que les engagements des pays étaient 6 milliards de dollars, le Koweït a fait un don de 500 millions de dollars et les organisations internationales se sont engagées de donner 183 millions de dollars .

La conférence pour la reconstruction de Gaza au au Caire en Egypte 2014 les 50 pays ont participé à cette conférence avec engagement pour un don de 5, 7 milliards dollars pour aider le Gaza suite à une hostilité israélienne, le Koweït a fait un don de 200 millions de dollars orienté pour la reconstruction de Gaza dans les secteurs des logements sociaux, de l'industrie et du développement .

La troisième conférence des donateurs pour le soutien du peuple syrien au Koweït 2015 les 79 pays et 40 organisations humanitaires ont y participé avec un engagement de 8, 4 milliards de dollars, le Koweït a fait un don de 500 millions de dollars .

Quatrième conférence des donateurs pour le soutien du peuple syrien en Grande Bretagne 2016 dont les 70 pays ont y participé avec un engagement de 9 milliards de dollars, la Grande Bretagne a honorer l'émir de Koweït en lui demandant de présider la conférence, au cours de cette conférence le Koweït a fait un don de 300 millions de dollars .

conférence des donateurs au Koweït pour le soutien de l'éducation en Somalie 2017 .

La conférence internationale pour la souffrance de l'enfant Palestinien face à la violations israélienne de la convention de droit de l'enfant 2017 .

Conférence internationale au Koweït pour la reconstruction de l'Irak 2018, les 76 pays ont participé a cette conférence avec un engagement de 30 milliards de dollars, le Koweït a fait un don d'un milliard de dollars, Le Koweït a donné aussi beaucoup de dons aux pays et aux peuples, le monde entier a été épaté de ces dons de Koweït .

Le Koweït a pris l'engagement au cours de sommet mondial pour les œuvres humanitaires en Turquie 2016 de donner 5 milliards de dollars dans les cinq prochaines années pour le sommet pour faire face à la crise humanitaire, et que le Koweït a confirmé de poursuivre son action humanitaire pour le développement des pays et des peuples .

Nourrir un milliard affamé 2019

L'organisation mondiale des œuvres humanitaires de Koweït a engagé plusieurs projets a travers le monde, cette organisation est l'une des organisations humanitaires au monde, à cet



effet, elle a eu la confiance des États et celle des organisations internationales et aussi celle de représentations des Nations Unies, comme aussi membre de concertation au sein de l'organisation de coopération islamique, comme elle a réalisé aussi les grandes œuvres à travers humanitaires au monde entier, parmi ces œuvres : l'initiative de nourrir un milliard affamés 2019 dont le Koweït a géré, les 35 organisations humanitaires ont participé à son exécution, et les bénéficiaires sont au nombre de 132, 313 millions, en plus 2, 468 programme de partenariat pour la lutte contre la famine et le renforcement de la sécurité alimentaire.

Membre des Nations Unies et des activités internationales .

Le Koweït a gagné la confiance de la communauté internationale et celle des Nations, car le Koweït a accueilli les activités internationales sur son territoire .

Les membres des Nations Unies ont choisi Koweït pour un second mandat pour être membre non permanent au sein du conseil de sécurité pour une durée de deux ans avec 188 voix de 193 pays pour présider la session du conseil de sécurité en Avril 2018, il faut rappeler que le Koweït a intégré à l'organisation des Nations Unies 1963 .

Le Koweït a accueilli aussi la conférence internationale pour la paix en Janvier 2019.

La Banque Internationale a décoré l'émir de Koweït Sabah Al-Ahmad au siège de la banque pour son rôle pour le soutien du développement socioéconomique sur le plan régional et international.



La contribution contre la crise Corona .

Le Koweït s'est engagé efficacement pour faire face au Corona (Covid 19), les associations humanitaires de Koweït ont procédé à une campagne de dons, le Koweït a pu mobiliser dans une seule journée un montant de 9,169 millions de Dinars koweïtien, à peu près 30 millions de dollars, et que les aides humanitaires ont été données à ceux qui ont été touchés de conséquence de pandémie à l'intérieur de Koweït .

Le Koweït a aussi fait le don à beaucoup de pays qui ont été touchés de Corona virus (Covid 19) 2020 - 2021 à savoir : (Palestine, Chine, Iran ..) le Koweït a fait un don de 60 millions de dollars à l'organisation mondiale de la santé, les organisations humanitaires de Koweït ont donné aussi les aides aux pays touchés de Corona virus, à cet effet, beaucoup de pays et des organisations internationales ont salué le rôle particulier que Koweït a joué pour faire face au Corona virus (Covid 19) .

Premier don pour l'explosion de port de Beyrouth .

Comme aussi le Koweït a été le premier pays à faire le don à la République du Liban suite à une grande explosion au port du Beyrouth au Liban le 4 Août 2020, cette explosion a causé beaucoup de pertes humaines et aussi les dégâts matériels considérables et même les infrastructures .

Le Koweït a envoyé les aides humanitaires à travers d'un pont aérien avec l'appui de force aérienne de l'armée koweïtienne .



Nawaf de la charité et du don .

Compte tenu de la croyance ferme des dirigeants du Koweït sur l'importance de l'action humanitaire, c'est donc devenu comme coutume un dirigeant du Koweït preside à la tête de l'association du Croissant-Rouge koweïtien comme un président d'honneur, lorsque l'emir Nawaf a occupé le poste du président d'honneur à la tête de Croissant-Rouge du Koweït, il a pris à sa responsabilité la continuité de Koweït sur l'action humanitaire, pour cela, il a procédé à envoyer les aide humanitaire dans plusieurs pays du monde pour confirmer que l'action humanitaire est l'une des particularités du Koweït .

Pour des raisons d'honneur, l'association Al-salam pour les œuvres humanitaires a organisé un premier convoi d'aide humanitaire au nom d'Emir Nawaf envoyé en Syrie et au Yémen 2021, l'exécution de cette action a eu lieu au cours de période le 15 Janvier à 20 Février 2021 pour aider les réfugiés en Syrie et au Yémen, ce convoi est constitué de 313 camions d'un montant de 1,349 millions de Dinar koweïtien équivalent de 5 millions de dollars, 6 millions de personnes ont bénéficié de ce don dans les camps des réfugiés en Syrie et Yémen .



حملة شاحنات نواف الخير والعطاء

Participation à éteindre des incendies des forêts dans les autres pays .

Le Koweït a participé à éteindre les incendies des pays amis, lorsque les incendies se sont éclatées dans les forêts en Turquie et en Grèce en Août 2021, le Koweït a envoyé une équipe des pompiers et ses équipements dans les deux pays, chaque équipe est constituée de 45 pompiers, donc les deux nombres globales de ces deux équipes sont 90 pompiers des fils Koweït, ces pompiers ont joué leurs rôles héroïques pour éteindre les incendies et ils se sont retournés au Koweït après leurs rôles héroïques, le Koweït a envoyé aussi les aides pour éteindre les incendies en Algérie et en Tunisie en Août 2021 .

Toutes ces réalisations du Koweït dans le domaine de l'action humanitaire ont permis au Koweït d'être aux regards des pays du monde avec ses œuvres humanitaires et ses empreintes sur l'action humanitaire partout qui resteront temoyer que le Koweït est attaché à l'action humanitaire, et cela fait une fierté pour le peuple koweïtien et ses dirigeants également .



info@fanarkwt.com

